



紀北農芸高校マンリースライムズ

令和2年度11月号

球技大会

11月 2日(月)
 本校体育館において、球技大会(バレーボール大会)が行われ、優勝をめざし熱戦が繰り広げられました。

優勝	男子	3C
	女子	2C
2位	男子	2A
	女子	3A



フラワーアレンジメント講習会

11月11日(水)
 本校園芸実習室において、講師の先生を3名招き、講習会が行われました。本校の他、有田中央高校、熊野高校、南部高校の生徒、計15名が参加しました。今年は、競技会を行わず、基本形、配色の組み合わせなどを学びました。



販売実習

11月 4日(水)
 和歌山県庁南館7階県立学校教育課内で、今年度から導入したレジを使いながら販売実習を行いました。



11月25日(水)
 和歌山県庁南館1階ロビーで販売実習を行いました。多くの方が、野菜、果物、加工品、シクラメンなどを購入いただき、大盛況でした。



11月21日(土)・28日(土)

農芸祭が今年度、新型コロナウイルス感染症予防のため中止となり、代替即売会が本校の圃場で行いました。10時前から多くの方が来校し、シクラメン、野菜、柿、キウイや、ジャムなどの加工品を購入していただきました。



フラワーロード

11月14日(土)
 春に引き続き秋のフラワーロードも、地域の方を招き、開催することが出来ませんでした。本校職員と生徒たちが、フラワーロードに協力いただいているかつらぎ警察署に植え替えに行き、またかつらぎ消防署や本校周辺で協力いただいているご家庭からプランターを受け取り、花苗の植え替えを行いました。



令和2年度中学校生徒職業教育(農業)体験学習

11月14日(土)
 中学校の生徒71名、引率教員21名、保護者26名が参加していただき、8班(食品製造、草花、花、野菜、果樹、バイオテクノロジー、機械、土木)に分かれて体験学習を行いました。生徒たちはみんな真剣な表情で参加し、「農業だけでなく、食品加工や製造、機械、土木等いろいろ学べることを知って進路の参考になった」、「農業のことにさらに興味を持つことができた」など様々な良い意見をいただきました。

